## Winterwonderland 2014

Am Donnerstag, dem 11.12.14, fand das 2. Winterwonderland der Stecknitzschule in Krummesse statt. Das Winterwonderland ist ein seit 2013 jährlich stattfindendes Konzert der Schule. An diesem Abend konnte man sich das Konzert ansehen und anhören. Unter anderem konnte man an diesem Abend den Chor der 5. und 6. Klasse und der 7.-10. Klasse



anhören. Ein ganz besonderes Highlight am Abend waren die Sologesänge und die



Schülerband. Ganz besonders war auch Gesangskunst der Stecknitzkids der 2. Klasse. Unter anderem wurden am Abend "Titanium", "Stay With Me" oder "Zuhause" gesungen, aber auch eine eigene Version von "Stille Nacht" des Chors der 5. und 6. Klasse und ein selbst komponierter Song der Schülerband. Während einer Pause verkauften die 8. Klassen verschiedene kulinarische Köstlichkeiten. Währenddessen machten die Künstler eine Erholungspause vor der zweiten Hälfte. Gleich nach Beginn der zweiten Hälfte gab es eine Tanzeinlage. Außerdem wurden zwei Theaterstücke des WPU

Kurses "Darstellendes Spiel" vorgeführt. Gegen 20 Uhr war das Konzert dann zu Ende und damit auch ein schöner Abend vorbei.

Bericht: Fotos: Pascal 8b Herr Petersen

Kathleen 6c

